

Medienmitteilung

12.02.2021

PD Dr. med. Marcus Vetter wurde vom Verwaltungsrat des Kantonsspitals Baselland zum Chefarzt Onkologie & Hämatologie gewählt.

Spätestens am 1. August 2021 wird PD Dr. Marcus Vetter die Nachfolge von Prof. Dr. Andreas Wicki antreten. Die beiden Kollegen haben in den Vorbereitungen für die Onkologie-Kooperation zwischen Kantonsspital Baselland (KSBL) und Universitäts-spital Basel (USB) eng zusammengearbeitet, wodurch eine fließende Übergabe gewährleistet ist.

Die Wahl von PD Dr. med. Marcus Vetter erfolgte auf Vorschlag der Wahlkommission, die aus mehreren Chef- und leitenden Ärzt/-innen zusammengesetzt war und der auch Prof. Christoph Rochlitz, Chefarzt Onkologie / Leiter Tumorzentrum am USB angehört hatte. Sowohl Prof. Jörg Leuppi, Chief Medical Officer und Chefarzt der Medizinischen Universitätsklinik am KSBL, als auch Prof. Rochlitz sehen in der Ernennung von Marcus Vetter einen grossen Gewinn für die Kliniken am KSBL und insbesondere auch für die Kooperation in der Onkologie zwischen den beiden öffentlichen Spitalern in der «Gemeinsamen Gesundheitsregion».

PD Dr. Marcus Vetter sind die Anforderungen an ein modernes Tumorzentrum sowie das enge Zusammenwirken zwischen den verschiedenen Spezialist/-innen und den regionalen Netzwerken bestens vertraut. Er hat in den letzten Jahren aktiv an der Weiterentwicklung des Tumorzentrums des USB mitgearbeitet, hat Einsitz in den Leitungsgremien des Brustzentrums, des gynäkologischen Tumorzentrums, des Hirntumorzentrums und der molekularen Tumortherapie und ist seit Januar 2020 Leiter der Systemtherapieambulanz des Brustzentrums am USB. Mit diesem vertieften Fachwissen in der gynäkologischen Tumorbehandlung wird er auch zur Stärkung der Frauenklinik in Liestal beitragen.

Das Studium der Humanmedizin absolvierte Marcus Vetter an der Albert-Ludwigs-Universität in Freiburg (D), in Bern und in Nottingham, bevor er im 2003 in Freiburg das Staatsexamen ablegte. Seine Weiterbildung führte ihn an Spitäler in England und in der Schweiz, wo er seit 2012 als Oberarzt und ab 2018 als Leitender Arzt in der Onkologie des USB tätig war. Im 2018 habilitierte der Onkologe an der Universität Basel, wo er bereits seit 2012 regelmässig dozierte und Masterstudent/-innen und Doktorand/-innen betreute.

Kantonsspital Baselland

Neben seiner klinischen Tätigkeit fokussiert PD Marcus Vetter in der Forschung auf die klinische und translationale Krebsforschung (translational: erfolgreiche Anwendung von Ergebnissen der Grundlagenforschung in der Klinik). Mit seinem fundierten Fachwissen und der breiten Forschungstätigkeit in verschiedenen Disziplinen verantwortet er auch zahlreiche Publikationen.

Marcus Vetter ist verheiratet und hat zwei Kinder im Schulalter. Er lebt mit seiner Familie seit vielen Jahren in unserer Region und ist hier vernetzt und verankert.

Der neu gewählte Chefarzt freut sich, am KSBL seine Vision eines in einem starken Netzwerk verankerten Tumorzentrums umzusetzen, in dem sich die Patientinnen und Patienten von allen beteiligten Disziplinen getragen fühlen können.

Auskünfte:

Anita Kuoni

Leiterin Marketing & Kommunikation

Telefon 061 436 52 23, E-Mail: kommunikation@ksbl.ch

